

# Fakultas Geografi Gelar Olimpiade Geografi Nasional

Wednesday, 02 Februari 2011 WIB, Oleh: Ika

---



Fakultas Geografi UGM kembali menggelar Olimpiade Geografi Nasional Tingkat SMA 2011. Kegiatan bertajuk "Kontribusi Geografi dalam Upaya Mitigasi Bencana dan pengelolaan Lingkungan Berkelanjutan di Indonesia" ini akan berlangsung selama tiga hari, 4-6 Februari 2011, di Fakultas Geografi UGM.

Sebanyak 86 SMA di Indonesia dan seorang peserta dari sekolah internasional Indonesia di Kuala Lumpur, Malaysia, direncanakan akan mengikuti olimpiade ini. Olimpiade memperebutkan trofi Menteri Pendidikan Nasional dan sejumlah piala dari Pemerintah Provinsi DIY serta UGM.

Selain olimpiade, diselenggarakan pula lomba ketangkasan geografi tingkat SMP se-Provinsi DIY dan Jateng, juga Workshop Analisis Dampak Bencana dan Usaha Penanganannya melalui Aplikasi SIG pada hari Jumat (4/2). Selanjutnya, diselenggarakan kuliah umum yang akan menghadirkan Subandrio, Kepala BPPTK Jogja, dan Sutopo Purwo Nugroho (BNPB). Berikutnya, Seminar Rekonstruksi Daerah Korban Bencana berdasar Pendekatan Geografi akan dilaksanakan Sabtu (5/2). Di samping itu, akan digelar pameran kebunian 'Earthernal Fair' mulai 5-6 Februari 2011.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Geografi UGM, Dr. Luthfi Muta<sup>TM</sup> ali, menyebutkan olimpiade ini merupakan yang kelima kalinya diselenggarakan oleh Fakultas Geografi. Pengambilan tema kali ini didasari atas keprihatinan akan lemahnya pemahaman masyarakat dalam mitigasi bencana yang mengakibatkan jatuhnya banyak korban dan lamanya proses pemulihan.

Melalui olimpiade ini diharapkan kemampuan pemahaman dan keterampilan dalam memahami ilmu geografi dan terapannya dalam mitigasi bencana dapat meningkat. Ditambahkan Luthfi, olimpiade juga dimaksudkan untuk menamankan nilai-nilai tanggap bencana sejak dini, khususnya pada siswa-siswi di tingkat SMP dan SMA. (Humas UGM/Ika)

---

## Berita Terkait

- [Fakultas Geografi UGM Gelar Olimpiade Geografi Tingkat SMA](#)
- [SMP Ar-Rahmat Bojonegoro Juara Lomba Ketangkasan Geografi](#)
- [Fakultas Geografi Gelar Olimpiade Geografi Nasional](#)
- [84 SMA Ikuti Olimpiade Geografi UGM](#)

- 
- [SMA Metro Lampung Juara I Olimpiade Geografi Nasional Tingkat SMA 2010](#)